

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadiran Allah SWT yang telah memberikan rahmat dan anugerah serta karunia-Nya kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan judul : **Saluran dan Efisiensi Pemasaran Kopi Robusta (*Coffea canephora*) dari Desa Cilumping Kecamatan Dayeuhluhur Kabupaten Cilacap sampai Kecamatan Rajadesa Kabupaten Ciamis**. Penulisan skripsi ini bertujuan untuk memperoleh gelar sarjana di Jurusan Agribisnis Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi.

Penulis menyadari dalam penulisan skripsi ini adanya keterbatasan kemampuan penulis serta hambatan – hambatan yang penulis hadapi, namun berkat do'a dan dukungan secara langsung maupun tidak langsung dari berbagai pihak yang tulus dan ikhlas baik itu berupa moril maupun materil, serta motivasi dan bimbingan sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.

Penulis ucapkan terimakasih terkhusus untuk kedua orang tua. Kepada almarhum ayah Elom dan ibunda tercinta Tarti yang senantiasa memberikan do'a, kasih sayang, didikan dan dukungan kepada penulis, kakak tersayang serta seluruh keluarga penulis yang selalu memberikan do'a serta dukungan kepada penulis.

Penulis juga mengucapkan banyak terimakasih kepada Eri Cahrial, Ir.,M.P. selaku ketua komisi pembimbing dan Dr. Hj. Rina Nuryati, Ir.,M.P. selaku anggota komisi pembimbing yang senantiasa memberikan waktu, bimbingan, kritik, saran dan arahan serta motivasi kepada penulis. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada Dr. Dedi Djuliansah, Ir.,M.P. selaku penguji 1, Dr. H. D. Yadi Heryadi, Ir.,M.Sc. selaku penguji 2, Hj. Enok Sumarsih, Ir.,M.P. selaku penelaah yang telah memberikan waktu, kritik, saran, arahan dan bimbingannya kepada penulis untuk menyelesaikan skripsi ini, serta penulis mengucapkan terimakasih kepada Dr. Hj. Candra Nuraini, S.P.,M.Si. selaku wali dosen penulis selama perkuliahan yang telah banyak memberikan bimbingan, arahan dan kritik serta saran kepada penulis. Tak lupa juga penulis ucapkan banyak terimakasih kepada rektor Universitas Siliwangi Prof. Dr. Ir. H. Rudi Priyadi, M.S., Dekan Fakultas Pertanian Dr. Hj. Ida Hadiyah, Ir.,M.P., Ketua Jurusan Agribisnis Dedi Darusman, Ir., M.Sc., dan seluruh Dosen serta Staff Karyawan Fakultas Pertanian yang telah membantu penulis dalam penyusunan skripsi ini.

Penulis juga mengucapkan terimakasih untuk Yogi Tri Prihartadi, sahabat-sahabat terdekat Edelwise, Dwi Nurul Fitriani, Wida Parnila, Cicin Widia, Azmi Naufal Shidiq, Neli Nadia Adawiah, Nabila Shifa Salsabil, Revillia Nur Siami, Shelly Oktaviani, Rohayati Suci Indraningsih, Burhan Sidqi, Ulayya Hauliyah, Ira Santika, Fajar Ilham Fathoni, Suhendra, Sandi Arif, Lusi Salsadila, Rizki Ramdani, dan teman-temanku dari angkatan 2017 yang tidak bisa disebutkan satu persatu, juga untuk kakak – kakak Fakultas Pertanian yang telah memberikan arahan dan bimbingannya. Adik-adik tercinta Cica Nur Rahmaningsih, Triyani Wulandari, Paola Olivia, Ayu Rezka, Resa Rahma, Lely Ares Puspita, Egis Shelfa Dwi Defqi dan semua pihak yang terlibat telah membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.

Penulis menyadari dalam penyusunan skripsi ini masih banyak kesalahan dan kekurangan, sehingga penulis mengharapkan saran dan kritik yang dapat memperbaiki dan menyempurnakan skripsi ini.

Tasikmalaya, Oktober 2021

Penulis